



Mitteilung

Comunicación

Puerto Montt, 21 de abril de 2023.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, les informo de las principales actividades en el colegio.

En primer lugar, queremos destacar que durante la presente semana fuimos anfitriones del encuentro de Directores Académicos y Jefes de UTP de los colegios alemanes de Chile, actividad que se realizó en Puerto Montt. En la oportunidad los profesionales de Arica a Punta Arenas trabajaron intensamente durante dos días con el objetivo de discutir, compartir y analizar las problemáticas, avances y el impacto de las políticas educacionales en nuestros establecimientos.

En la misma línea, el Instituto Alemán Puerto Montt fue el organizador de la DirektorenKonferenz 2023, la que convocó a los Rectores de los colegios alemanes de Chile. En la importante cita, los directivos sostuvimos distintas charlas e interesantes capacitaciones en beneficio de las comunidades escolares. En la oportunidad además participó el presidente de la Asociación de Colegios Alemanes, la agregada cultural de la embajada de Alemania y otras instituciones vinculadas a la educación.

Las visitas fueron agasajadas por el Centro General de Padres y Apoderados, a quienes queremos agradecer por sus regalos y colaboración en ambos encuentros. De igual manera, aprovechamos de felicitar a los estudiantes de Kinder, quienes elaboraron con sus propias manos unos hermosos recuerdos para los Rectores y Rectoras, los que se sorprendieron por el talento artístico de los niños y niñas.

En el plano sanitario, les cuento que durante los días martes y miércoles se realizó el operativo de vacunación contra la influenza para los alumnos desde Medio Menor a 5° básico, el que se desarrolló de muy buena manera. Desde ya agradecemos a los funcionarios del Cesfam Carmela Carvajal por su labor y a todos los integrantes del colegio que ayudaron con tan importante campaña.

En otro tema, los estudiantes de III Medios nos invitan a participar de la "Schokofest 2023", una actividad que es una tradición en el colegio y que estamos felices de retomar, ya que entendemos que es una gran oportunidad para que los jóvenes puedan reunir fondos para su gira de estudios. Además, estamos seguros que dicha instancia les servirá para aprender y compartir con sus compañeros, tanto en la planificación, organización y realización del evento.

En el ámbito deportivo, resaltar la participación de los niños y niñas que están jugando en el encuentro de Mini- Básquetbol de colegios alemanes de Chile en Santiago. Los estudiantes son principalmente de los cursos de 5° y 6° básico, quienes fueron acompañados por sus padres a competir en dicha actividad que reúne a varias delegaciones. Desde ya valoramos el entusiasmo de los participantes y de sus familias.

Por último, les deseo un reparador descanso de fin de semana junto a sus seres queridos.

Atentamente.



Gabriel Saldivia Yáñez
RECTOR